

# Hagi Koen JHS Times

第9号 令和3年11月30日



## 開校記念ミサ&創立70周年記念式典 11月1日(月)

開校記念ミサが萩市民館大ホールで行われました。司式は広島教区長の白浜司教様でした。今年は70周年を祝う特別なミサで厳肅な雰囲気の中で行われました。その後の記念式典では、世界中の姉妹校から70周年のお祝いメッセージをいただき、世界中の仲間とのつながりを感じることができました。



今日は初めてのミサだったので少し緊張しましたが、参加してとてもよかったです。全校合唱のハレルヤコーラスはとても達成感があり、今まで一生懸命練習してきたよかったです。(1年)

中3で70周年を迎えられたことがとても嬉しいです。式典のときのお祝いビデオメッセージではたくさんの方々、国々からお祝いメッセージが届いていて、またどの学校もアットホームな雰囲気が伝わってきてうれしかったです。(3年)

開校70周年のミサと式典に参加することができて、とても光栄でした。歌もいつも通りに近い感じで歌うことができたので良かったです。(2年)



## 高校 秋のオープンスクール 11月5日(金)

高校のオープンスクールに3年生が参加しました。コースの授業を体験し、高校生になることへの期待が大きくなりました。



書道コースを体験して、篆書(てんしよ)で「手足」と「皇帝」を書きました。初めて書く書体でとても難しかったけど、高校生の先輩方が優しく、分かりやすく教えてくださったので、最後はとても上手く書けました。(3年)

## 芸術鑑賞会 11月10日(水)

文化庁主催「子供のための文化芸術鑑賞・体験支援事業」の巡回公演として、公益社団法人観世九臈会の方々をお迎えし、能と狂言を鑑賞しました。能や狂言についてわかりやすく説明していただいたり、ワークショップをしたりしながら、楽しく貴重な体験をさせていただきました。



クラス代表で前に出たときはとても緊張して足がガクブルでした。でもとても面白かったです。能は土ぐもが出す糸がとても臨場感があつてすごかったです。また個人で能を見てみたいです。(2年)



小学生のときに、使う道具などは少し習ったけれど、生で見るのは初めてでした。能も狂言も思った以上に迫力があつておもしろかったです。(1年)

## お菓子販売会 11月23日(火)



今年度もバザーの代替行事として、お菓子販売会が実施されました。中学生もこの日のために毎日ビスケット焼きに励みました。当日は、あいにくの雨でしたが、たくさんの方々にお越しいただき、ありがとうございました。



- ◇ 11月21日(日)の授業参観にはたくさんの保護者の方に来ていただきました。本当にありがとうございました。
- ◇ 12月1日(水)から来年度の中学校入学願書受付が始まります。お知り合いの方などにお声掛けいただけると幸いです。よろしくお願いたします。

## 12月の目標「感謝」

聖書の言葉 「いと高き天においては神に栄光、地においてはみ心にかなう人々に平和あれ」  
(ルカ福音書)

これは、クリスマスの愛と平和のメッセージです。このメッセージに耳を傾け、神の愛の大きさに感謝し、思いやりと愛に満ちた行いに努めましょう。

## 12月の行事予定

- 1日(水) ※弁当
- 2日(木) 期末試験 ※給食なし 3時間目終了後下校
- 3日(金) 期末試験
- 6日(月) 期末試験
- 9日(木) 総合学習発表会
- 10日(金) 校友会選挙
- 13日(月) オンライン授業
- 14日(火)・15日(水)・17日(金) 通常授業
- 15日(水) 3年幼稚園実習 ※弁当
- 16日(木) スポーツ大会 練成会
- 22日(水) キャロルコンクール クリスマス祝 ※弁当
- 23日(木) 終業式
- ※18日(土)~23日(木) 保護者懇談